
１０月は職業奉仕月間・米山月間です 
THE WEEKLY REPORT 

 1 

ＲＩ第2820地区       

 
 
 
 

  
 
 
 
 
  
 

2009-2010年度 ＲＩ会長      次回例会予定 １１月１１日 会員卓話 瀬戸隆海会員 

ジ ョ ン ・ ケ ニ ー     １１月１8 日 外部卓話 七尾友美子様 
 
 
VOL. ４７  No.１６ （通算Ｎｏ．２２１8）      

 

２００９年１１月４日（水）例会プログラム 

点 鐘 

君が代・ロータリーソング 

ビジター紹介 

出席報告 

ＳＡＡ報告 

諸 報 告 

幹事報告 

会長挨拶                          田んぼアート「あきらめない」 

会員卓話   北村 仁会員                         つくばエクスプレス車窓より撮影 

写真提供：秋田政夫会員 

 

           
                                 
 
２００９－２０１０年度      会長 田 上 秀 雄        幹事 武 藤 康 之 

創立 １９６３年９月２５日 

≪例 会 場 ・ 例 会 日≫      ≪事 務 所≫ 

〒303-0023 茨城県常総市水海道宝町 2790   〒303-0023 茨城県常総市水海道宝町 3386 

常陽銀行水海道支店内 3F            釜久ビル 3F 

毎週 水曜日 12:30～13:30  ☎ 0297-22-1251   ℡0297-30-0875    Fax0297-30-0876 

E-mail   mitsu-rc@lapis.plala.or.jp 

URL   http://www.mitukaido-rc.jp/ 
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例会報告   Vol.４７ No.１５（No.2217） １０月２８日（水）晴れ  (司会 斎藤広巳委員長） 

本例会での主な事項 

☆会長挨拶    ☆外部卓話  常総公共職業安定所所長 川又鉄也様 

 

ビ ジ タ ー 

常総公共職業安定所所長 川又鉄也様 

 

諸 報 告 

職業奉仕委員会 松村仁寿委員長 

・・・・・職場訪問の案内・・・・・ 

日時：１１月２６日（木） １０時３０分 白井石油さん前集合 

場所：イトウ製菓（１４：００～１５：３０見学） 

 

ロータリー財団 五木田利明委員長 

１１月はロータリー財団月間となります。ご寄付宜しくお願い致します。 

 

米山記念奨学会 青木正弘委員長 

皆様のご協力で全会員の方よりご寄付を頂く事が出来ました。ありがとうございました。 

 

幹 事 報 告  武藤康之幹事 

週報受理クラブ 水戸ＲＣ、水戸西ＲＣ、水戸東ＲＣ 

例会変更通知 なし 

１１月２５日（水）の例会は、１１月２５日（木）職場訪問となります。 

 

会 長 挨 拶  秋田政夫直前会長 

皆様こんにちは。田上会長が急用により、本日お休みのために約４ヶ月ぶり

に会長の代行挨拶をさせていただきます。 

本日は、常総公共職業安定所 川又鉄也所長様にはお忙しい中、おいで

いただき有難うございます。卓話をよろしくお願い致します。 

先週土曜日、そして日曜日と紅葉を求め、団体旅行にて新潟県越後三山

只見国定公園に指定されている奥只見湖、福島県奥会津の田子倉湖に行

って来ました。共にダムによる湖として作られ、遊覧船からの周りの紅葉は

青い空と水の色とマッチし、その美しさを観ることができました。昨日も国土交通大臣と関東の各県知事

の話し合いがありました、今話題のダム建設中止問題ですが、ダムが出来たことで観光としての活用を図

り、地域活性化に貢献をしている地域の現状を見て、何か複雑な思いと、国と地方の乖離を感じてきまし

た。また行く先々、観光地には収穫されたばかりの「ブランド米、魚沼産コシヒカリ新米」が並べられていま

したが、茨城産コシヒカリ米のほうが美味しいと感じました。 

さて、１０月も終わりに近づき、１１月を迎えようとしています。この時期、常総市、つくばみらい市、あるい

は各地域で秋のイベントが開催されようとしています。スポーツの祭典、収穫祭並びに商工祭、芸術文化

祭とたいへん活気に満ちたシーズンでもあります。常総市については、ほとんどのロータリー会員の方々

は地元の開催をよく理解されていることと思いますので、田上会長の地元、つくばみらい市のイベントを

少し紹介したいと思います。 

つくばみらい市では今年度、今月３１日、１１月１日に「地域に活力を」ということで商工祭並びに文化祭
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が開催されます。本年度商工会役員改選により、役員の平均年齢５５歳となり、山野井会員、飯塚会員の

奥様共々たいへん張りきっています。今年は、郷土の偉人、間宮林蔵の樺太発見２００年の年にあたり記

念事業として林蔵フェアーを実施します。そして、同じく間宮林蔵を顕彰されています北海道稚内市から

も参加をしていただき稚内物産展が計画されています。また、住宅建築スタイルの変化により、最近は見

られなくなった恒例の古式伝統の建て前、上棟式を再現し、紅白の餅まきを午前と午後に行います。子

どもから大人までたいへん人気のあるイベントの一つでもあります。 

商工会役員としての私の担当は、昨年同様に当日、６０キロ、一俵のもち米をうすで搗いて、いろいろと味

付けをして販売する係りです。たいへん疲れますが大人気のイベントの一つでも有ります。当日の会場は、

３１日、旧谷和原村公民館広場ですので是非、激励に来て頂ければ幸いです。搗き立ての美味しいお

餅をサービスさせていただきます。 

また、商工会では今年も酒米品種「５百万石」を育てて、地域特産開発事業として、竹村パスト会長さん

の蔵元「竹村酒造」に仕込みを依頼し、純米酒「谷原３万石」の銘柄で来年の一月ごろ新酒として販売い

たします。比較的軽く、飲みやすいお酒として好評です。 

 

外 部 卓 話   常総公共職業安定所所長 川又鉄也様 
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出 席 報 告 （福田克比古委員長） 

会員総数 出席者数 欠席者数 賜暇 メーク 出 席 率 
５３名 ４２名 １１名 ０名 ２名 ８３．０２％ 

 

ニコニコボックス 瀬戸隆海委員長              入金計 ￥29,000   累計 ￥837,000  

本日は、田上会長の代行を務めます。宜しくお願いします。  秋田会員 

田上会長、またお休みです。  武藤会員 

秋らしい天気です。  横山会員 

いい事がありました。  島田会員 

川又所長、卓話宜しくお願い致します。  山野井会員 

バザーのご協力、ありがとうございました。  石塚（利）会員 

本日、早退します。川又ハローワーク所長、卓話宜しくお願いします。  白井会員 

早退します。  鈴木（勝）会員 

休みが続きました。  松村会員 

欠席が続きました。すみません。  古矢会員 

例会欠席しました。  石塚（克）・古谷・福田・大塚  各会員 

 

 

会報委員会   染谷正美委員長   秋田政夫副委員長   上 野  博委員 


